

Breitband

Hessisches Modell auf Erfolgskurs

[15.12.2011] Mit dem Jahr 2011 ist die hessische Breitband-Initiative sehr zufrieden. So konnte die Grundversorgung unterversorgter Gemeinden sichergestellt und erste Ergebnisse beim Ausbau des Hochgeschwindigkeitsnetzes präsentiert werden.

Das Projekt „Mehr Breitband in Hessen“ zieht zum Jahresende eine positive Bilanz: Neben der Sicherstellung der Breitband-Grundversorgung schreite auch der geplante Ausbau des Hochgeschwindigkeitsnetzes in großen Schritten voran. So hat das Land dafür vor Kurzem ein neues Finanzierungsprogramm über 200 Millionen Euro aufgelegt. Daraus wurden bereits mit einer Gesamtfördersumme von 300.000 Euro Machbarkeitsstudien in insgesamt 13 Landkreisen ermöglicht, auch können durch die Bürgschaft des Landes für den Odenwaldkreis dort die ersten Nutzer mit bis zu 50 Mbit/s online gehen. Des Weiteren wurden mit einem Fördervolumen in Höhe von 4,5 Millionen Euro seitens des Landes über 92 Kilometer Leerrohre verlegt. Nach Angaben der Geschäftsstelle Breitband bei der Hessen Agentur hat das hessische Vorgehen bundesweit Modellcharakter. Es wurde vom Breitband-Büro des Bundes als „Best Practice für Deutschland“ bezeichnet.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Hessen